



Buenos Aires, 22 de enero de 2020

YPF triunfa en su vuelta al mercado de capitales

YPF cerró hoy una exitosa emisión de Obligaciones Negociables en el mercado local por un total de 164 millones de dólares equivalentes, superando el objetivo previsto.

El resultado de la licitación fue excelente, con una gran respuesta del mercado que acompañó a la compañía al permitirle extender los plazos a un costo de financiación competitivo.

El total de la colocación se consiguió a través de tres nuevas obligaciones negociables (clases V, VI y VII) y la reapertura de la Clase XLVI. Estos instrumentos forman parte del plan financiero de la compañía para este año y ofrecen una alternativa atractiva para los tenedores de pesos en el mercado local.